

Veranstaltung

5/2018

RaumpilotInnen im Mainfeld

Hortkinder des Kinderzentrums 122 präsentieren die Ergebnisse eines Ferien-Workshops

In der ersten Ferienwoche waren die Hortkinder in der Mainfeldsiedlung und im Stadtteil Niederrad unterwegs. Gemeinsam mit ihren Betreuer/-innen und der Workshopleitung der „Beratungsgesellschaft für Stadterneuerung und Modernisierung“ sammelten sie ihre Eindrücke – was ist gut, was könnte aus Kindersicht verbessert werden. Das zeigen sie in einer Kinderkonferenz am 16.10.18 um 16:00 Uhr.

Frankfurt Niederrad. Spannende Zeiten liegen vor der Einrichtung – und damit hauptsächlich vor den Kindern des „Gute Laune Hauses“. Einmal wird die Mainfeldsiedlung gerade saniert, ab dem nächsten Jahr sollen die Außenanlagen neu gestaltet werden. Dann wird die Kindertagesstätte im Sommer 2019 für etwa zwei Jahre in Container auf dem Bruchfeldplatz mitten in Niederrad umziehen. Auch für diesen Platz gibt es schon Ideen, wie er hinterher zur neuen Mitte Niederrads umgestaltet werden soll. Hierbei können die Sichtweisen der Kinder, wie auch im Mainfeld, eine wichtige Rolle spielen. Das ist die Intention des Projekts „RaumpilotInnen“: Kinder und Jugendliche als Stadtteil-expertInnen in Entwicklungsprozesse einbeziehen, ein Quartier aus ihrer Sicht wahrnehmen.

Am 16. Oktober wollen die Kinder ihre Ergebnisse der Stadtteilöffentlichkeit vorstellen. Eingeladen sind die Eltern sowie VertreterInnen des Ortsbeirats und natürlich der Kinderbeauftragte.

Das vom Bundesministerium für Bildung und Forschung geförderte Projekt wird in Frankfurt in Quartieren des Programms „Aktive Nachbarschaft“ durchgeführt. Niederrad ist nach Preungesheim die zweite Station, hier ist die Caritas für das Quartiersmanagement zuständig. In Abstimmung mit der Wohnheim GmbH hat es in den vergangenen Jahren gemeinsam mit Kindern und Eltern drei Spielplätze gebaut. In einem Taschengeldprojekt für Jugendliche wurde zusammen mit dem Jugendtreff Mainfeld und dem Grünflächenamt ein Bolzplatz errichtet.

Weitere Informationen und Kontakt:

Friedrich Berndt, Caritas-Quartiersmanager im Frankfurter Programm Aktive Nachbarschaft, Telefon: 069 254 93 706, mobil: 0176-129 82 079, niederrad@frankfurt-sozialestadt.de

Beatrice Beckrich, stellv. Leitung KIZ 122, Telefon 069 678 79 72

Thema

Kinderkonferenz der „RaumpilotInnen“

Ort

Kinderzentrum 122
„Das Gute Laune Haus“
Kelsterbacher Str. 68
60528 Frankfurt

Termin

16.10.2018
16:00 Uhr

Kontakt

Quartiersmanagement
Niederrad
Frankfurter Programm
Aktive Nachbarschaft
T 069 254 93 706
Mobil: 0176-129 82 079

niederrad@frankfurt-sozialestadt.de

friedrich.berndt@caritas-frankfurt.de

Beatrice Beckrich
Kinderzentrum 122
„Das Gute Laune Haus“

beatrice.beckrich@stadt-frankfurt.de

Caritasverband Frankfurt e. V.

Timm Kauhausen
Öffentlichkeitsarbeit

T +49 69 2982-159
F +49 69 2982-155
timm.kauhausen@caritas-frankfurt.de
www.caritas-frankfurt.de